

## 大きく広がる友達の輪

11月16日に北区民センターで行われた「お隣りさんは外国人」。地域の小学生と外国人の小学生が、たくさん集まりました。仲良くなった子どもたちは、一緒に踊りやゲームを楽しんでいましたよ。



## 音楽で深まる交流

11月1日、拓北・あいの里地区センターで行われた「すこやかコンサート」。これは北区在宅介護支援センター茨戸が地域の協力を得て開いたものです。優しい音色が会場を包んでいました。



## 自然を守り続けます

地域の自然を守ろうと活動している団体「ホッとしのろ21」が、北海道「北のまちづくり賞」の知事賞を受賞しました。これからの活動が、ますます期待されますね。



## 個性あふれる会報誌



11月5日から8日まで、北区役所1階ロビーで開催された「第13回北区町内会報展」。訪れた人々は、イラストや写真を使った力作を、興味深く見比べていました。



## まちかどアルバム



## 地域の文化、華やかに

11月9日、札幌サンプラザで、区制30周年記念事業「北区文化芸能フェスタ」が開かれました。迫力ある演技の「篠路子ども歌舞伎」と「新琴似歌舞伎」、美しい音色で魅了する「TONDENハンドベル・ハーモニー」、ダイナミックなYOSAKOIソーラン踊りの「新琴似天舞龍神」の4団体が出演。華やかな共演に、会場は大盛り上がりでした。

